

Les Cubains élisent les députés à l'Assemblée Nationale



La Habana, 11 mar (RHC) Plus de 24 400 bureaux de vote dans les 168 arrondissements de tout le pays ont ouvert leurs portes dans tout Cuba depuis 7 heures du matin ce dimanche.

Plus de 8 millions de Cubains sont convoqués aux urnes pour élire les 605 députés au Parlement et les 1265 élus aux 15 Assemblées provinciales.

La loi électorale cubaine stipule que le vote est libre et secret.

Il s'agit de la seconde étape des élections générales à Cuba qui avaient commencé l'année dernière par l'élection des 12 500 élus municipaux.

Plus de 200 000 citoyens ont reçu une formation pour agir comme autorités électorales.

Plus de 17 000 étudiants et lycéens travaillent à ces élections comme collaborateurs, une fonction qui a été créée lors des élections partielles de 2015. Ils ont la mission de veiller à la légalité du processus. Les urnes sont gardées par les pionniers.

Depuis l'entrée en vigueur en 1976 de l'actuelle Constitution cubaine, le taux de participation des électeurs dépasse 90%. L'inscription sur les registres électoraux est automatique chez nous dès l'âge de 16 ans.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/157188-les-cubains-elissent-les-deputes-a-lassemblee-nationale>



Radio Habana Cuba